
DESP4ÇO1J  

no,  
(PRESID 

Rodrigo nhato "Manga" 

or 

ÂMAR-A MUNICIPAL DE S-OROCABÁ 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.° 2326 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE FALTA DE 

ESTRUTURA NAS UNIDADES BÁSICA DE SAÚDE (UBS) DE SOROCABA 

CONSIDERANDO que muitos profissionais da saúde que 

atendem nas UBS procuraram este vereador reclamando da falta de estrutura para 

melhor atenderá população. 

CONSIDERANDO que segundo informações a prefeitura 

Municipal de Sorocaba não efetuou o pagamento realtivo ao contrato de 

informática.  

CONSIDERANDO que diante do fato acima, inacreditavelmente 

os funcionários das UBS não conseguem imprimir os exames dos pacientes; pois as 

impressoras estão sem toner. ABSURDO!!! 

CONSIDERANDO que o Poder Publico não deve contribuir 

com a morosidade na entrega de exames, os quais são de suma importância para a 

população local. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o, Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) O Poder Público tem conhecimento, da gravidade relatada no 

presente requerimento "não entrega de exames por falta de toner"? Caso positivo, 

quando será sanado referido problema? Çaso negativo, por quê? 

SIS.,08 de dezembro de 2016 
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